



卒園・進級を控えた子どもたちの表情は、キラキラと輝いています。一年間で身長や体重はどれくらい成長したでしょうか？一年間のご家庭で食生活も子どもとともに振り返ってみましょう。また、この時期は寒くなったり暖かくなったりと気温の差があり、風邪をひきやすいです。予防のために手洗いうがいをしっかりしましょう。

給食試食会

この度は、2月8日の給食試食会へのご参加ありがとうございました。子どもたちもいつも以上に給食をパクパク食べていました。ご家族の方からは、「おいしいです」「こんなものをいつも食べている子どもがうらやましいです」等の声をいただき、うれしく思いました。これからもお子様のために工夫を凝らしながら安全でおいしい給食を作っていきたいと思えます。



クッキーづくり

2月19日に仲良しランドでクッキーづくりをしました。プレーンとココアの生地を上手にを使ってキャラクターを作ったり、混ぜてマーブルの生地にしたりと、子どもたちはいろんな形をかたどっている姿はとても愛らしかったです。先生に「みて！こんな作ったよ！」と言って自慢げに見せている子もいました。



外出先でも食前に手洗い食後にうがいを習慣に

食事前の手洗いや食後の歯磨きは、ウイルスによる風邪や食中毒などの感染症や、虫歯を予防するためにとても大切です。外出時や公園などでお弁当を食べる時も、必ず先に手洗いをしましょう。外出先ではつい気が緩みがちですが、手や口の清潔習慣は忘れないようにしましょう。

一年間ありがとうございました

3月にはひな祭り誕生会やお楽しみ会、ふじ組さんのカレークッキングなど最後の行事があります。そして4月には、ふじ組さんは小学1年生になります。別府つくし保育園の味を忘れずに成長してくれることを願っています。ほかのクラスの子たちも新しいクラスに行くための準備があります。この一年間は子供たちの成長や、毎日楽しみにしてくれるような給食づくりを目指して頑張りました。保護者様からのうれしいお言葉やたくさんのご意見をいただき、励みにもなりました。給食室職員一同これからも頑張っていきますので、よろしくお願ひします。